

Wien, am 22. Dezember 2021

Entschließungsantrag auf Belohnung für Polizistinnen und Polizisten abgelehnt!

Neuerlich forderte die SPÖ im Bundesrat in der Sitzung der Länderkammer die dringend notwendige, spürbare Wertschätzung für Polizist*innen ein (siehe Entschließungsantrag als Beilage).

„Die Polizei ist eine tragende Säule für die Sicherheit in unserem Land, auch in Zeiten der Pandemie. Dabei sind die Kolleg*innen bei der Polizei in ihrer beruflichen Tätigkeit seit fast zwei Jahren in besonderer Weise von Corona betroffen. Die Aufgaben sind mehr, vielfältiger und häufig durch die Pandemie noch herausfordernder geworden, so Reisinger, Sicherheitssprecher der SPÖ im Bundesrat.

Aus diesem Grund brachte die SPÖ im Rahmen der Regierungserklärung neuerlich einen Antrag ein, der die rasche Auszahlung des in Aussicht gestellten **Corona-Bonus** für die Polizei sowie **weitere dienstrechtliche Verbesserungen** einfordert.

ÖVP und GRÜNE haben den Antrag abgelehnt!
Wertschätzung sieht anders aus!

Mit freundlichen Grüßen

Hermann Greylinger

Martin Noschiel

Walter Haspl

Dein Team im Zentralausschuss

Bundesministerium für Inneres 1010 Wien, Herrengasse 7 www.fsg4you.at
Tel.: 01/53126/3273 @ BMI-ZA-Polizei-FSG@bmi.gv.at